

UNIVERSAL SETTLEMENTS INTERNATIONAL INC.

Purchase Agreement

Please print neatly and accurately
This PURCHASE AGREEMENT is intended for the purchase of US life insurance policies or the
life insurance benefits named below

This Purchase Agreement ("The AGREEMENT") shall become effective on
(dd/mm/yy) between Universal Settlements International Inc., 490 Dutton Dr., Suite
C6, Waterloo, Ontario N2L 6H7, Canada, hereinafter called "Universal Settlements", and

FINAL REGISTRATION

Individual or Joint Account

This is Exhibit K referred to in the
affidavit of Mario Thomaidis
sworn before me, this 10th
day of June 2009.

Surname First name Date of birth (day, month, year) J. Nicholas
A COMMISSIONER FOR TAKING AFFIDAVITS
Street and house number State/Postal code Place Jordan Nichols
Nationality Type of ID Passport number Issued by / on [date]

Joint owner

Surname First name Date of birth (day, month, year)
Nationality Type of ID Passport number Issued by / on [date]

hereinafter called the "the **PURCHASER(S)**" hereby declare(s):

that UNIVERSAL SETTLEMENTS as agent for the PURCHASER is in the business to
identify and purchase all relevant life insurance benefits meeting specific criteria, from
US life insurance companies, and that the PURCHASER and UNITED SETTLEMENTS
desire that United Settlements shall represent the Purchaser as agent for the sole
purpose of purchasing US viatical agreements or US senior citizen agreements,
hereinafter called "life settlements", namely in conformity with the "purchasing criteria"
described in section 4 and other conditions named therein, and

**NOW THEREFORE in consideration of the mutual covenants and promises
contained therein, UNIVERSAL SETTLEMENTS and the PURCHASER agree as
follows:**

Section 1: Definitions

For the purpose of this Agreement, the terms below are defined as follows:

Allocated: Monies which are designated for the complete or partial purchase of death
benefits from one or more life insurance policies.

Assigned: Monies which have been placed on one or more specific policies or parts thereof which have been medically and insurance underwritten.

Closing / closing date: Date when one or more policies or parts thereof had a change of ownership or beneficiary designation recorded in writing.

Delivered notice: Written document delivered in person or deposited in mail, certified postage paid or other private carrier services, prepaid, addressed in accordance with the address of each respective party as entered herein above. Such addresses may be changed by either party providing prior written notice to the other party.

Funds: Any monies exchanged hereunder which are clear and collected.

Life expectancy: The expected life span of an individual or class of persons determined statistically, which is affected by such factors as heredity, physical condition, nutrition, occupation, and age.

Life Settlement: Life Settlements are a financial instrument involving the purchase death benefits of life insurance policies from terminally ill or elderly persons. Purchase is defined as a change of the insured and/or beneficiary.

Operating costs: General costs of doing business and acquiring policies, including but not limited to medical reviews, legal fees, shipping, postage, consulting and sales fees, telephone charges, copying, data processing and closing costs.

Parties of the present Agreement: UNIVERSAL SETTLEMENTS and the PURCHASER(S).

Policy Maturity: The date on which the death benefit of a policy has become payable because of the death of the Life insured.

Purchase deposit: The amount of the funds which the Purchaser has deposited in the escrow account pursuant to this Agreement.

Rated insurance company: "A" or better rating by A.M. Best, Moody's or Standard & Poors independent rating agencies.

Incurable illness in the terminal phase: Physical state from which the end of life may emanate.

Legal title/Beneficial right: The claim of a beneficiary against an insurance company.

Trustee: The administrator of the third party.

Section 2: Purchaser's representations and warranties

The PURCHASER represents and warrants to be a resident of the above named country and is over 21 (or the age of majority according to his country's provisions). The PURCHASER further represents and warrants to the best of his knowledge and belief that all information relating to the PURCHASER set forth herein and in the questionnaire concerning suitability is true and correct.

The PURCHASER represents and warrants that the PURCHASER is sophisticated in financial matters and has sufficient knowledge and experience in financial, business and tax matters to be able to evaluate the risks and merits of entering into a Life Settlement, that the PURCHASER has adequate means to provide the PURCHASER'S financial needs (including the PURCHASER'S future financial needs), that the Purchaser has no need for liquidity with respect to any purchase made hereunder, and that he is able to bear the economic risk of the purchase of one or more Life Settlements or parts thereof

which may bear a reasonable and prudent relationship to the PURCHASER'S own net worth.

The PURCHASER acknowledges that the PURCHASER has been advised to rely on the PURCHASER'S own professional financial, legal and tax advisors with respect to the risks and merits of Life Settlement(s) and has, to the extent that the PURCHASER deemed necessary, obtained such advice with respect to the suitability of entering into a whole or partial Life Settlement.

The PURCHASER acknowledges and confirms that UNIVERSAL SETTLEMENTS has provided or made available to the PURCHASER or the PURCHASER'S personal representatives, legal counsel or advisors such information to which a reasonable person would attach significance in connection with considering whether to enter into this AGREEMENT. The PURCHASER has had an opportunity to ask questions and receive answers from knowledgeable individuals concerning life settlement(s), and the PURCHASER has been able to make an informed decision to enter into the Agreement. The PURCHASER further represents and warrants that the PURCHASER has not relied upon any representations, warranties, covenants or statements of UNIVERSAL SETTLEMENTS (or any of its representatives) in determining whether to enter into this AGREEMENT other than representations, warranties, covenants and statements of UNIVERSAL SETTLEMENTS set forth herein.

The PURCHASER represents and warrants that the PURCHASER has read and understands the Agreement and has considered following risks, among others, in connection with life settlements: (1) The PURCHASER will receive no payment until the death of the life insured and, as a result, there is no guarantee that the death benefits purchased will be paid to the PURCHASER within the estimated program period. The policies sold under the GLS Program offer a guaranteed maturity date. (2) Medical advances or other factors could alter the diagnosis or could prolong life of a life insured resulting in a modification of the life insured's life expectancy and a corresponding delay in the payment of the death benefit to the PURCHASER, (3) The PURCHASER'S payment is dependent upon the insurance company paying the death benefit on the policy maturity date, and (4) prior to the guaranteed maturity date, the PURCHASER may be unable to liquidate its ownership interest.

The PURCHASER further represents and agrees to have understood the representations and warranties made herein and hereby indemnifies and holds harmless UNIVERSAL SETTLEMENTS and its agents, representatives, consultants, employees and affiliate from any and all costs, damages or liabilities including reasonable legal fees and expenses due to or arising out of a breach of any representation or warranty made herein by the PURCHASER, the present Agreement, and from having to pay commensurate compensation.

Section 3: Right of rescission

The PURCHASER is entitled to a full refund upon written request within 10 days of the date of this AGREEMENT. Following the above rescission period, the PURCHASER may receive a full refund of all non-allocated and allocated funds of the original purchase with

a 15% rescission fee assessed on the balance of funds requested for refund. The request for rescission must be by delivered notice to UNIVERSAL SETTLEMENTS; a copy must be sent to the Trustee by registered mail. All refunds meeting the aforementioned criteria will be processed within 30 days of delivery.

Section 4: Purchase instructions

The PURCHASER hereby agrees to deposit the sum of US\$ 26,000.-- to the trust account of the firm of auditors of Mills, Potoczak & Company. The PURCHASER hereby authorizes Mills, Potoczak & Company to pay out all or part of the Purchase Deposit as directed by UNIVERSAL SETTLEMENTS. The Purchase Deposit is for the purpose of UNIVERSAL SETTLEMENTS purchasing the death benefits of one or more US policies or portions thereof and executing the purchase of Life Settlements on behalf of the Purchaser. The firm named in the trust/escrow agreement is authorized to pay closing costs and fees and expenses, and upon closing of each purchase agreement for Life Settlements or parts thereof to release the monies intended for the purchase. The PURCHASER hereby appoints UNIVERSAL SETTLEMENTS to act as the PURCHASER'S agent in the negotiation and consummation of one or more Life Settlements which meet the criteria set forth below, with the total amount to be allocated to the programs as follows:

INVESTED AMOUNT EXCL AGIO (in US \$)	DESCRIPTION	GUARANTEED PAYOUT (in US \$)
	(35% return* 3 years - GLS® Program) = (x 1.35)	
	(48% return* 4 years - GLS® Program) = (x 1.48)	
	(54% return* 5 years - GLS® Program) = (x 1.54)	
	(60% return* 6 years - GLS® Program) = (x 1.60)	
	Total	
	Agio US\$ Agio __ %	

The returns are directly dependent on the predicted life expectancy or date of death of one or more viators or senior citizens.

* Life expectancy may vary with all programs. It can therefore not be guaranteed that the death benefit from the policy is paid out to the PURCHASER within the estimated program period. The PURCHASER also recognizes that the diagnoses which indicate that the seller of the life insurance policy is terminally ill, may change as a result of medical advances and other factors.

Minimum criteria

Please confirm by initialling every criterion

_____ The PURCHASER acknowledges that the costs and fees for all services (costs including physicians' fees, legal fees, consulting fees, costs of the Trustee, commissions and fees to UNIVERSAL SETTLEMENTS), which are paid by UNIVERSAL SETTLEMENTS in accordance with the terms of the Agreement, are included in the purchase amount, and that the Purchaser is not required to make any payments other than the Purchase Deposit plus the agio.

_____ Unless provided otherwise by law, a Trustee is designated as the owner (policyholder) and in certain cases also the beneficiary of the life insurance policies, so as to be able to track the further development of the patient (the insured) and his/her medical progress, as well as be able to submit claims upon the maturity date.

_____ Until maturity, the Trustee shall pay the premiums for the life insurance policies.

_____ The PURCHASER receives a copy of the confirmation of the insured amount, forms for changing a beneficiary, independent medical reviews and all other closing documents.

_____ If more than one life settlement is to be made, Universal Settlements reserves the right to reallocate and amend the exact purchase deposit by up to 20% per life settlement.

_____ In the programs, the guaranteed maturity date is determined by the life expectancy PLUS 24 months from the effective date.

_____ The PURCHASER understands that all programs are subject to availability.

The PURCHASER authorizes UNIVERSAL SETTLEMENTS to do following:

(1) To conclude agreements about money transfers and payment orders that enable Life Settlements and death benefits to be paid directly to the PURCHASER or to any person designated by the PURCHASER at a later date; (2) to make [deposit], fill out and record all documents proving to the insurance carrier that claims to any Life Settlements and/or death benefits acquired under this AGREEMENT have been transferred; and (3) to perform any transactions necessary to conclude Life Settlements. The PURCHASER authorizes the Trustee to act according to all directives and instructions received from UNIVERSAL SETTLEMENTS.

FURTHERMORE:

The Agreement shall be binding not only on both parties, but also on their legal representatives, heirs or successors. The rights and obligations under this Agreement shall inure to and be binding upon persons entitled under a last will, on persons designated by heirs, on executors of an estate, and on the administrators of the parties. The parties declare that they and/or their representatives are entitled or authorized to sign this Agreement.

This form represents the totality of the Agreement between the parties concerning the life settlements, and there are no other verbal or written promises or conditions under any other verbal or written contract. No other verbal or written declarations, contracts or clauses shall have any effect on this relationship. The PURCHASER understands and recognizes that the obligations of UNIVERSAL SETTLEMENTS are limited to those set forth in this Agreement, and that no declarations, statements or guarantees that may have been given by representatives of UNIVERSAL SETTLEMENTS are binding upon UNIVERSAL SETTLEMENT.

IN WITNESS THEREOF the parties have signed this Agreement on the above named date.

_____	_____
Agent (signature)	Purchaser (signature)
_____	_____
Distributor (signature)	Joint purchaser (print name)
_____	_____
UNIVERSAL SETTLEMENTS INTERNATIONAL	Joint purchaser (signature)

COST OF PURCHASING (Agio)

The cost of purchasing (agio), which is independent of length of the term, is 5%.

DECLARATION

This declaration is prepared to ensure that the PURCHASER fully understands all the items listed below in relation to the purchase of one or more life settlements.

The undersigned Purchaser acknowledges and confirms as follows:

1. Life Settlements are illiquid until maturity. In the case of GLS II programs, this means until the end of the program period.
2. The PURCHASER has adequate means of providing for the PURCHASER'S current financial contingencies and has no need for liquidity in his/her purchase.
3. The insured's life expectancy has been estimated by an independent, licensed reviewing physician. The anticipated term of the policy holding period is based on that estimated life expectancy. It is a prognosis. Therefore, the life settlement could mature before or beyond the anticipated term (estimated life expectancy).
4. All purchase amounts and guaranteed payment amounts are in US currency. Fluctuations in the exchange rate to the Euro are possible.
5. UNIVERSAL SETTLEMENTS' life settlement programs are intended only for the purchase of life insurance policies or of death benefits thereunder.
6. Prior to issuing the closing documents, UNIVERSAL SETTLEMENTS awaits the receipt of documents from external sources. For that reason, it is not possible to state the waiting period before the closing package can be provided.

I hereby fully acknowledge and understand the above items.

Place, date: _____

Signature of the PURCHASER

Signature of witness/broker

KAUFANTRAG

BITTE SCHREIBEN SIE LESERLICH UND GENAU.

DIESES KAUFANTRAGSÜBEREINKOMMEN DIENT DEM KAUF VON US-LEBENSVERSICHERUNGSPOLIZEN ODER FÜR DIE UNTEN STEHENDEN VERSICHERUNGSLEISTUNGEN

Diese Kaufantragsvereinbarung (die "Vereinbarung") wird wirksam mit [] (TTMMJJ) zwischen Universal Settlements International Inc., 490 Dutton Dr., Suite C5, Waterloo, Ontario N2L 6H7, im Folgenden "Universal Settlements" genannt, und

ABSCHLUSS-REGISTRIERUNG

Individueller oder gemeinsamer Abschluss

Familienname		Vorname		Geb. datum / Monat / Jahr	
Str. / Nr.		Stadt - PLZ		Ort	
Art/Ausw.		Ausweis Nr.		ausgestellt von /	

Familienname		Vorname		Geb. datum / Monat / Jahr	
Str. / Nr.		Stadt - PLZ		Ort	
Art/Ausw.		Ausweis Nr.		ausgestellt von /	

im Folgenden "KÄUFER" genannt, erklärt,

dass UNIVERSAL SETTLEMENTS als Agent für den KÄUFER alle diesbezüglichen Todesversicherungsleistungen von US-Lebensversicherungspolizen zu identifizieren und zu kaufen, die bestimmte spezifische Kriterien erfüllen; und dass der KÄUFER und Universal Settlements wünschen, dass Universal Settlements den KÄUFER als Agent für den einzigen Zweck vertritt, US-Vitalität-Übereinkommen oder US-Senioren-Übereinkommen, später "Lebenssettlements" genannt, zu kaufen, und zwar in Übereinstimmung mit den in Abschnitt 4 beschriebenen "Kaufkriterien" und anderen darin genannten Bedingungen,

KOMMEN UNIVERSAL SETTLEMENTS UND DER KÄUFER IN ANBETRACHT DER GEMEINSAMEN (WECHSELSEITIGEN) VERTRAGSKLAUSELN UND DER DARIN ENTHALTENEN ZUSAGEN ZU FOLGENDEN ÜBEREINKOMMEN:

ABSCHNITT 1 - DEFINITIONEN

FÜR DEN ZWECK DIESES VERTRAGES SOLLEN DIE FOLGENDEN BEGRIFFE DIE UNTENSTEHEND ANGEgebenEN BEDEUTUNGEN HABEN

Zugewiesen: Gelder, die für den Kauf von Todesversicherungsleistungen einer US-Lebensversicherungspolize oder von Polizen bestimmt sind

Zugutts: Gelder, die für bestimmte Polizen platziert wurden, die medizinisch & durch Versicherung unter: chaet sind

Abschluss/Abschlussdatum: Wenn eine Polize und/oder der endgültige Wechsel des Eigentums und anderer Versicherungsleistungen beurkundet sind

Abschließende (überwachte) Benachrichtigung: Ein persönlich oder durch einen privaten Liefdienst überbrachtes oder rekommandiert durch die Post geschicktes, in Übereinstimmung mit dem Adressaten adressiertes geschriebenes Dokument jeder Partei dieses Vertrages. Solche Adressen können von Zeit zu Zeit durch jede Partei dieses Vertrages durch eine geschriebene Benachrichtigung an die andere Partei geändert werden.

Funds (Geldmittel): Alle Gelder, die unter diesen Bedingungen ausgetauscht werden, die bezahlt und einkassiert sind

Lebenserwartung: Die statistisch bestimmte wahrscheinliche Lebensspanne eines Individuums oder einer Gruppe von Personen, die von solchen Faktoren wie Vererbung, Körperzustand, Ernährung, Beruf und Alter beeinflusst wird

Life Settlement: Life Settlement ist eine finanzielle Methode, die den Kauf von Todesversicherungsleistungen von Lebensversicherungspolizen von im Endstadium befindlichen (sterbenskranken) Personen oder alten Bürgern zum Gegenstand hat

Betriebskosten: Allgemeine Kosten, um Geschäfte (business) zu machen und Polizen zu erwerben, einschließlich, aber nicht begrenzt auf medizinische Überprüfungen, juristische (Anwalts) Kosten, Versand, Porto, Beratungs- und Verkaufskosten, Telefonkosten, Kopieren, Datenverarbeitung und Abschlusskosten

Parteien dieses Vertrages: UNIVERSAL SETTLEMENTS und der KÄUFER

Polizenzinhaber: Wenn die Todesversicherungsleistung wegen des Todes des Versicherten auszahlbar wird

Kaufeinfuhr: Der Betrag der Funds, der vom KÄUFER gemäß dieses Vertrages auf das Treuhänderkonto eingelegt wird

Einstufige Versicherungsgesellschaft: "A" oder bessere Einstufung entweder durch A. M. Best, Moody's oder Standard & Poor's unabhängige Beurteilungsfirma

Unheilbare Krankheit im Endstadium: Körperlicher Zustand, der das Lebensende verursachen kann

Rechtsinhaber: Der Status einer Versicherungspolize in Bezug auf Antragsteller (Anwärter, Anspruchsberechtigter)

Treuhänder: Der Verwalter der dritten Partei

ABSCHNITT 2 - ERKLÄRUNG UND GARANTIE DES KÄUFERS

Der KÄUFER erklärt und garantiert, dass der KÄUFER ein Ortsansässiger des oben im Formular genannten Landes, der Provinz und über 21 Jahre alt oder im Alter der Großjährigkeit im betreffenden Land der Provinz ist. Der KÄUFER erklärt und garantiert, dass alle hier und im Fragebogen über die Eignung angegebenen den KÄUFER betreffenden Informationen nach dem besten Wissen des KÄUFERS wahr und korrekt sind.

Der KÄUFER erklärt und garantiert, dass der KÄUFER in finanzielle Angelegenheiten bewandert ist und genügend Wissen und Erfahrung in finanziellen, Geschäftlichen und Steuerfragen besitzt, um Fähigkeiten zu haben, um den Kauf von Lebenssettlements zu beurteilen. Der KÄUFER hat keine

de (angemessene, ausreichende) Mittel besitzt, um die finanziellen Bedürfnisse des KÄUFERS (einschließlich der zukünftigen Bedürfnisse des KÄUFERS) zu decken; dass der KÄUFER keine Liquidität in Bezug auf irgendeinen hier getätigten Kauf benötigt; dass der KÄUFER instande ist, das wirtschaftliche Risiko des Kaufes von einem oder mehreren Life Settlements tragen kann, das ein vernünftiges und vorsichtiges Verhalten zum Vermögen des KÄUFERS hat.

Der KÄUFER anerkennt und bestätigt, dass dem KÄUFER geraten wurde, sich in Bezug auf die Risiken und Vorzüge von Life Settlements auf die eigenen professionellen Finanz-, Gesetzes- und Steuerberater des KÄUFERS zu verlassen, und dass der KÄUFER in dem Ausmaße, dass dem KÄUFER notwendig erschien, derartigen Rat in Bezug auf seine Eignung in ein oder mehrere Life Settlements einzutreten, im Lichte der finanziellen Bedingungen und Bedürfnisse des KÄUFERS erhalten hat.

Der KÄUFER anerkennt und bestätigt, dass Universal Settlements dem KÄUFER, den persönlichen Vertretern des KÄUFERS oder seinen gesetzlichen Beratern solche Information verschafft oder verfügbar gemacht hat, dass eine vernünftige Person die Bedeutung, die mit der Erwdigung, in diesen Vertrag einzustiegen, verknüpft ist, erkennt. Der KÄUFER hatte die Gelegenheit, gut unterrichteten Personen Fragen betreffend Life Settlements zu stellen und von ihnen Antworten zu erhalten, und der KÄUFER war instande, eine informierte Entscheidung zu treffen, in den Vertrag einzustiegen. Der KÄUFER erklärt und bestätigt weiter, dass der KÄUFER sich bei der Entscheidung, in diesen Vertrag einzutreten, nicht auf irgendwelche Erklärungen, Garantien, Versprechungen (Zusagen) oder Feststellungen von Universal Settlements (oder irgendeines von seinen Vertretern) außer den in diesem Vertrag von Universal Settlements niedergelegten Erklärungen, Garantien, Klauseln und Feststellungen verlassen hat.

Der KÄUFER erklärt und garantiert, dass der KÄUFER diesen Vertrag gelesen hat und versteht und unter anderen die folgenden Risiken in Zusammenhang mit Life Settlements in Betracht gezogen hat: 1) Der KÄUFER wird bis zum Tod des Versicherten keine Zahlung erhalten und als Resultat gibt es keine Garantie, dass die gekaufte Todesversicherungsleistung dem Käufer innerhalb der geschätzten Programmperiode ausbezahlt wird; ein Reifedatum wird garantiert. 2) Medizinische Fortschritte oder andere Faktoren können die Diagnose, dass ein Versicherter todkrank ist, ändern oder können das Leben eines Versicherten verlängern, was zu einer Veränderung der Lebenserwartung des Versicherten und einer entsprechenden Datumsverzögerung führen kann. 3) Die Zahlung an den KÄUFER hängt von der Zahlung der Versicherungsleistung zum Reifedatum durch die Versicherungsgesellschaft ab; und 4) vor dem Reifedatum könnte der KÄUFER nicht instande sein, sein Eigentumsinteresse zu liquidieren.

Der KÄUFER anerkennt und stimmt zu, dass der KÄUFER seine Erklärungen und Garantien in diesem Vertrag versteht und dass er Universal Settlements und seine Vertreter, Berater, Angestellten und Tochtergesellschaften von jeden und allen Kosten, Schäden oder Verpflichtungen einschließlich Gebühren oder Ausgaben frei stellt, die dem KÄUFER durch eine Verletzung seiner Erklärungen und Garantien entstehen.

ABSCHNITT 3 - RÜCKTRITTSRECHT

Der KÄUFER ist bei einem schriftlichen Antrag innerhalb von zehn Tagen vom Datum dieses Vertrages zu einer vollen Geldrückzahlung berechtigt. Nach den zehn Tagen der Rücktrittsperiode kann der KÄUFER eine volle Geldrückzahlung aller nicht zugewiesenen und zugewiesenen Gelder des Originalkaufes mit einer 15prozentigen Rücktrittsgebühr erhalten abhängig vom Guthaben der für die Rückzahlung beantragten Gelder. Die Benachrichtigung eines Antrages muss bei Universal Settlements persönlich abgegeben werden, mit einer Kopie, die mit rekommandierter Post dem Sachwalter zugeschickt wird. Alle Rückzahlungen, die die vorstehenden Kriterien erfüllen, werden innerhalb von 30 Tagen bearbeitet.

ABSCHNITT 4 - KAUFINSTRUKTIONEN

Der KÄUFER stimmt zu, die Summe von [] US\$ auf das Treuhänderkonto der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Mills, Potoczek & Company in Verwahrung zu deponieren. Der KÄUFER ermächtigt hiermit Mills, Potoczek & Company, die gesamte Summe oder Teile des Käuferguthabens gemäß den Anweisungen von Universal Settlements zu zahlen. Das Käuferguthaben dient dem Zweck, dass Universal Settlements die Todesversicherungsleistungen einer oder mehrerer US-Polizen (oder von Teilen davon) kauft und Life Settlements für den Käufer abschließt. Die Firma, die in dem Treuhänderabkommen bezeichnet ist, ist berechtigt, Abschlusskosten und Gebühren und Ausgaben zu zahlen und nach dem Abschluss, oder Regelung Kaufes der freizugeben. Der KÄUFER besteht Universal Settlements hiermit, bei der Verhandlung und Erfüllung von einem oder mehreren Life Settlements, die den unterhalb genannten Mindestkriterien genügen oder sie überschreiten, aus Vermögen des KÄUFERS zu zahlen, wobei der Gesamtbetrag zu seinen Programmen wie folgt zugewiesen ist:

EUR 001153

Vertrichtsstand 10 2003

ANLAGE-BETRAG exkl. AGIO (US \$)	BESCHREIBUNG	GARANTIERTE AUSSCHÜTTUNG (US \$)
	(35 % Ertrag) * 3 Jahre - Programm, ergibt (x 1,35)	0
	(48 % Ertrag) * 4 Jahre - Programm, ergibt (x 1,48)	0
	(54 % Ertrag) * 5 Jahre - Programm, ergibt (x 1,54)	0
	(60 % Ertrag) * 6 Jahre - Programm, ergibt (x 1,60)	0
0	GESAMT	0
AGIO US \$		AGIO %

Die Erträge sind direkt an die prognostizierte Lebensdauer oder den Todeszeitpunkt von einem oder mehreren Vätern / Seniorbürgern gebunden.

* In allen Programmen kann die Lebenserwartung schwanken, und es gibt keine Garantie, dass die Ablebenssumme der Police dem KÄUFER innerhalb der oben geschätzten Programmperiode ausbezahlt wird. Der KÄUFER anerkennt weiters, dass medizinische Fortschritte und andere Faktoren die Diagnose verändern können, wonach der Verkäufer einer Lebensversicherungspolize sterbenskrank ist, nachdem das Life Settlement abgeschlossen wurde.

MINDESTKRITERIEN:

Bitte bestätigen Sie jedes Kriterium, indem Sie es mit den Anfangsbuchstaben Ihres Namens paraphieren!

☐ Der KÄUFER anerkennt, dass die Kosten und Gebühren für alle Dienste (Betriebskosten einschließlich Arzthonorare, Anwaltskosten, Beraterkosten, Treuhandkontokosten und Gebühren an UNIVERSAL SETTLEMENTS), die von UNIVERSAL SETTLEMENTS in Übereinstimmung mit dem Vertrag geleistet werden, im Käufer-uthaben enthalten sind, und der KÄUFER muss keine anderen Zahlungen als die Käuferanzahlung zuzüglich dem Agio leisten.

☐ Eine Dritte Partei (Treuhand) muss als Eigentümer nominiert werden, außer es ist durch Gesetz anders gefordert, und unter besonderen Umständen ein Begünstigter (Nutznießer) der Lebensversicherungspolize(n), um den Patientenfortschritt zu verfolgen, die medizinische Geschichte des Patienten zu überwachen und bei Reife die Ansprüche einzureichen.

☐ Der Treuhand wird die Prämien der Lebensversicherungspolizen bis zur Reife bezahlen.

☐ Sendet dem KÄUFER eine Kopie der Bestätigung des Versicherungsumfanges, der Inhalte von Begünstigtenformularen, unabhängige medizinische Diagnosen und alle anderen Abschlussdokumente.

☐ Falls mehr als ein Life Settlement gekauft werden soll, reserviert sich Universal Settlements Inc. das Recht, den genauen Kauf je Life Settlement auf 20 Prozent neuzuzuweisen und abzuändern.

☐ In den Programmen wird das Garantierte Reifedatum durch die Lebenserwartung PLUS zusätzlichen 24 Monaten nach dem endgültigen Abschlussdatum gemessen.

☐ Der KÄUFER versteht, dass alle Kaufprogramme von der Verfügbarkeit abhängen können.

VERMITTLER (Unterschrift)

VERMITTLER (Druckschrift)

UNIVERSAL SETTLEMENT INTERN. INC.

ANKAUFKOSTEN (AGIO)

Die laufzeitunabhängigen Ankaufskosten (Agio) betragen 5 %.

Der KÄUFER ermächtigt hiermit UNIVERSAL SETTLEMENTS:

1) In Geldtransfervträge und Anweisungen einzutreten, um es zu erleichtern, Life Settlements und/oder Todesversicherungsleistungen direkt an den KÄUFER oder jede vom KÄUFER nachher bezeichnete Person auszuschütten; 2) Alle Dokumente, die die Zuweisung von Versicherungsleistungen beim Versicherungsträger jeder Police und Todesversicherungsleistungen, die hier gekauft werden, betreffen, zu den Akten zu nehmen, zu vervollständigen und zu erfassen; und 3) Alle Handlungen durchzuführen, die notwendig sind, um Life Settlements zu erleichtern. Der KÄUFER beauftragt hiermit den Treuhand, an allen Direktiven und Instruktionen festzuhalten, die er von UNIVERSAL Settlements erhält.

AUSSERDEM:

Der Vertrag soll nicht nur die beiden Parteien, sondern auch ihre gesetzlichen Vertreter, Nachfolger oder Rechtsnachfolger binden. Die Rechte und Verpflichtungen unter diesem Vertrag sollen von den Interessensnachfolgern, von durch die Erben Bezeichneten, von Testamentsvollstreckern und Verwaltern der Parteien angewendet werden und für sie bindend sein. Jede Partei des Vertrages erklärt, dass sie oder ihr Vertreter die erforderliche Vollmacht besitzt, um in diesen Vertrag einzutreten.

Dieses Formular enthält den gesamten Vertrag der Parteien betreffend Life Settlements und es gibt keine weiteren Zusagen oder Bedingungen in irgendeinem anderen mündlichen oder schriftlichen Vertrag. Keine anderen mündlichen oder schriftlichen Erklärungen, Verträge oder Vertragsklauseln sollen für diese Beziehung maßgebend sein. Der KÄUFER versteht und anerkennt, dass die Verpflichtungen von UNIVERSAL SETTLEMENTS ausschließlich in diesem Vertrag niedergelegt sind und dass keine Erklärungen, Feststellungen oder Garantien, die durch Vertreter von UNIVERSAL SETTLEMENTS gemacht worden sein könnten, für UNIVERSAL SETTLEMENTS bindend sind. Dies anerkennend, haben die Parteien diesen Vertrag zum oben geschriebenen Datum durchgeführt.

KÄUFER (Unterschrift)

KÄUFER (Druckschrift)

GEMEINSAMER INHABER (Unterschrift)

GEMEINS. INHABER (Druckschrift)

ERKLÄRUNG

Diese Erklärung wird vorbereitet, um sicherzustellen, dass der KÄUFER in Bezug auf den Kauf eines oder mehrerer Life Settlements alle unten aufgelisteten Punkte voll versteht.

Der unterzeichnende Käufer akzeptiert das folgende:

- 1) Life Settlements sind bis zur Reife nicht verfügbar. Die hier beschriebenen Programme sind bis zum Ablauf der Programmperiode illiquid.
- 2) Der KÄUFER/die KÄUFERIN hat entsprechende Mittel, um seine/ihre gegenwärtigen finanziellen Bedürfnisse und mögliche persönliche unvorhergesehene Ausgaben zu befriedigen, und benötigt keine flüssigen Geldmittel.
- 3) Die Lebenserwartung des Versicherten wurde von einem unabhängigen Diagnosearzt abgeschätzt. Es ist die geschätzte Lebenserwartung, die als zu erwartende Frist für den Lebenszyklus verwendet wird. Die Feststellung der Lebenserwartung ist keine exakte Wissenschaft. Daher kann ein Life Settlement vor oder nach der erwarteten Frist (geschätzte Lebenserwartung) reifen.
- 4) Alle Kaufbeträge und garantierten Zahlungen sind in US-Währung.
- 5) Das Life Settlements-Programm von Universal Settlements ist nur für den Kauf von US-Lebensversicherungspolizen oder US-Versicherungsleistungen vorgesehen.
- 6) Universal Settlements muss die Dokumentation von externen Quellen abwarten, bevor Abschlusspakete zusammengestellt werden können. Aus diesem Grund kann es einige Zeit dauern, bis die Länge der Zeit bis zur Lieferung eines Abschlusspaketes gemacht werden.

Ich verstehe die obigen Punkte hiermit vollständig:

Ort, Datum

Unterschrift des Käufers

Unterschrift des Zeugen/Notariats

CANADA }
 }
PROVINCE OF ONTARIO } IN THE MATTER OF
 }
CITY OF OTTAWA }

DECLARATION by Barbara Schultz, Certified Translator, ATIO

I, Barbara Schultz, Certified Translator for the language combination German-English and Member of the Association of Translators and Interpreters of Ontario (ATIO), Registration No.1793,

HEREBY DECLARE THAT

1. I am a professional, qualified and certified translator of the German and English languages,
2. I have to the best of my ability translated the document entitled *Universal Settlements International Inc. - Kaufantrag* dated 26 January 2004, referred to in the correspondence as "Document 5", into a correct English version thereof and attached hereto.

DECLARED at the City of Ottawa,
Province of Ontario,
this 17th of December, 2008


Certified Translator, C. Tran. (Canada)

